



Solistin Judith Lang Foto: Madlmayr/MV Arnreit

JAHRESKONZERT

Teuflich gute Musik

ARNREIT. Bereits sein elftes Jahreskonzert spielte der Musikverein Arnreit im Centro. Auch diesmal war der Abend geprägt von guter Musik und der Ehrung verdienter Mitglieder.

Das zahlreich erschienene Publikum spornte die Musiker zu Höchstleistungen an. Ein Highlight war das Stück Deifedanz, das von Wolfgang Doppelhammer, Eva Prechtl und Marie Karlsböck gesanglich dargeboten wurde. Judith Lang, welche das Leistungsabzeichen in Gold auf der Querflöte abgelegt hat, bot das Solostück „Rhapsody for Flute“ dar. Jugendreferentin Eva Prechtl hat das Leistungsabzeichen in Bronze auf der Posaune absolviert. Außerdem erhielt Obmann Robert Gierlinger das Ehrenzeichen in Gold und Maria Kaltenberger das Verdienstkreuz in Silber. ■